

Erklärung zu REACH

(Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 bzw. Änderung (EU) 2018/675, zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe)

Die Unternehmen der DIETZEL-UNIVOLT Gruppe sind Hersteller und Vertreiber von Produkten für die Elektroinstallation und somit im Sinne von REACH ein *nachgeschalteter Anwender*.

Die von uns in Verkehr gesetzten Produkte sind *Erzeugnisse*, die unter bestimmungsgemäßen Verwendungsbedingungen keine Stoffe beabsichtigt freisetzen und ferner keine besonders besorgniserregenden Stoffe enthalten.

Zum heutigen Kenntnisstand sind in unseren Produkten, sowie in deren Verpackungen keine Stoffe, die in der Kandidatenliste (SVHC) genannt werden zu mehr als 0,1 Masse-% je Erzeugnis enthalten. Auf der Internetseite der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) ist die Liste der SVHC - Stoffe unter [Liste der für eine Zulassung in Frage kommenden besonders besorgniserregenden Stoffe - ECHA \(europa.eu\)](http://echa.europa.eu) veröffentlicht.

Für *Erzeugnisse* besteht weder eine Pflicht zur Registrierung noch eine Verpflichtung zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern.

REACH Declaration

(Regulation (EC) No. 1907/2006 and amendment (EU) 2018/675, concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals)

The members of the DIETZEL-UNIVOLT group of companies are manufacturer and supplier of products for electrical installations and in the sense of REACH a so-called downstream user.

The products supplied are articles and do neither intentionally release any substances during the intended use nor contain any SVHC (substances of very high concern).

According to the current state of knowledge, our products and their packaging do not contain any substances mentioned in the Candidate List (SVHC) in excess of 0.1% by mass per article. The list of SVHC substances is published on the website of the European Chemicals Agency (ECHA) [Liste der für eine Zulassung in Frage kommenden besonders besorgniserregenden Stoffe - ECHA \(europa.eu\)](http://echa.europa.eu).

For articles there is no obligation under REACH to register nor to issue a safety data sheet.



DIETZEL GmbH
1. Haidequerstr. 3-5, 1110 Vienna, Austria
T. +43 1 760 76-0 F. +43 1 760 76-500
info@dietzel-univolt.com